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令和４年１２月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 １ 議席番号 ７ 氏  名 古川 英明 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 緊急時の安全安心な対応の在り方について 

（１） ＡＥＤの設置状況や有効な使用の在り方について 

     ① 市内の公的機関及び民間におけるＡＥＤ設置状況はどうなって

いるか。また、ＡＥＤの設置場所についての市民への周知は十分

か 

     ② ＡＥＤ設置を所管する課はどこか 

     ③ 市内の全ての地域をカバーできるよう適切に設置してあるか 

     ④ 民間の設置しているＡＥＤは関係者以外の市民も利用できるの

か（行政側との協定があるか） 

     ⑤ 緊急時、消防署が通報者にＡＥＤの設置場所を知らせたり、使

用の指示を出すなどの連携が図られているか 

     ⑥ 一般市民への使用方法についての講習は十分か 

（２） 本市におけるドクターヘリの利用状況及び場外離着陸場について 

     ① ドクターヘリで搬送された人数は一年間で何人か（過去３年間） 

     ② 現在登録されているドクターヘリの場外離着陸場は何か所か 

     ③ 現在のドクターヘリの場外離着陸場で十分か 

 

２ 令和４年度 行政評価における実施計画事業の内、低評価事業の今後の在

り方について 

（１） 評価１とされた６つの実施計画事業の課題と今後の推進の在り方

について説明を求める 

     ① クアオルト健康ウオーキング事業 

     ② 生活困窮者就労準備支援事業 

     ③ 公共交通空白地有償運送支援事業 

     ④ 中小企業経営相談事業 

     ⑤ 新見市読書活動推進事業 

     ⑥ 市民学習講座 

 

３ ごみ減量化及び資源ごみ回収の推進について 

（１） ごみ減量化について 

     ① ごみ減量化は進んでいるか（直近５年間の実績） 

     ② ごみ減量化を進めていくうえで主たる障壁は何か 

     ③ 市の取組や市民への啓発は十分か。また、ごみ減量化モデル地

区を指定した取組を実施するなど、もっと思い切った施策の工夫

が必要ではないか 

（２） 資源ごみ回収について 

     ① 資源ごみの回収実績はどうなっているか（直近５年間の実績） 

     ② 現在の分別方法で今後も回収を実施する予定か 

     ③ 市民と協働して３Ｒ（スリーアール）に取り組むシステムを構

築できないか 

 

市長・部長・

消防長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 



  令和４年１２月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ２ 議席番号 ９ 氏  名 岩田 秀之 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 地域での猫対策について 

（１） 飼い主のいない猫（野良猫）による糞尿被害や敷地内での出産な

どで迷惑している人からの、相談の件数はどれくらいあるのか 

（２） 現在まで行政として、どのような対応をしたのか 

（３） 今後、野良猫を増やさない対応策について、具体的にどのように

考えているのか 

 

２ コロナ禍における帯状疱疹ワクチン接種について 

（１） 他の自治体でも助成制度を実施している所もあり、本市として帯

状疱疹ワクチン接種への公費助成を考えていないのか 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  令和４年１２月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ３ 議席番号 １ 氏  名 土屋 将 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 子育てをしている女性、高齢者への就労支援対策について 

（１） 子育てをしている女性の就労支援について、どのような対策を行

っていますか 

（２） 高齢者の方々への就労支援について、どのような対策を行ってい

ますか 

 

２ 本市のオブジェ・モニュメントの作成について 

（１） 本市を若者へＰＲできるオブジェ・モニュメントを作成してはど

うか 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 



  令和４年１２月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ４ 議席番号 ４ 氏  名 仲田 芳人 

質  問  要  旨 答弁者 

１ ウィズコロナと行政視察について 

（１） 視察受入れの現状について 

     ① 本市の視察受入れの考え方と実績について 

     ② 本市の視察受入れは有料か無料か、その理由は何か 

（２） 交流人口誘導と視察について 

     ① 交流人口の範疇をどのように考えているか 

     ② 視察を産業にしてはどうか 

 

２ 新見藩の歴史を後世に伝えることについて 

（１） 新見藩の歴史顕彰と旧市民会館の利活用について 

     ① 新見藩の歴史を伝えることについて 

     ② 旧市民会館の現状と今後の利活用 

（２） 新見藩時代の治水利水にかかる歴史資源を文化財指定してはどう

か 

（３） 昨年１２月議会で提案した「１００年フード」のその後について 

 

３ 路線バス（横見－サンパーク線）のダイヤ・コースの改善について 

（１） この新しい路線の現状と今後について 

     ① この路線新設の狙いと運行ダイヤやコースや料金設定はどのよ

うになっているか 

     ② この路線の利用状況はどのようになっているか 

   ③ この路線の運行は予約型乗合タクシーの実証実験期間限定か 

   ④ この新路線の運行ダイヤ、運賃、運行コースの改善の考えはな

いか 

 

４ 県の「生き活き拠点強化支援事業」の継続要望について 

（１） 「生き活き拠点強化支援事業」の現状と今後について 

     ① これまでにこの事業補助金を活用したことがあるか 

     ② 来年度以降もこの事業の継続を県に要望すべきではないか 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長・教育長 

・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 



  令和４年１２月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ５ 議席番号 ２ 氏  名 林 司朗 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 中学校の休日部活動の地域移行について、その後の進捗状況と今後の取組

について 

（１） 前回、９月定例会において中学校の休日部活動の地域移行につい

て質問を行ったが、その後の経過、進捗状況はどのようになってい

るか 

（２） 中学校としては、休日部活動の地域移行をどのようにとらえられ

ているか  

（３） 今後の取組について、具体的にはどのような、方向で行っていく

のか 

 

２ 新見市内の小中学校の不登校について 

（１） 不登校の児童・生徒の推移と現在の状況はどのようになっている

のか 

（２） 学校現場からの要望はどのようなものが上がってきているのか 

（３） 不登校に対する、本市のとらえ方は。また今後の対応策はどのよ

うなことを考えているのか 

 

３ 新見駅周辺のまちづくりについて 

（１） 令和４年９月に新見駅周辺まちづくり基本構想が策定されたが、

現在までの進捗状況はどのようになっているのか 

（２） 高梁川河川敷の活用方法についてどのように考えているのか 

 

４ 新型コロナウイルス感染症発生者の人数発表について 

（１） 新型コロナウイルス感染症の感染者が増加し、第８波の心配がさ

れているが、現在の保健所単位の人数発表では市内の感染状況が分

かりにくく、市民の中には不安を募らせている方もおられる。以前

のように、新見市単位での発表はできないのか 

 

市長・教育長

・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・教育長

・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 



  令和４年１２月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ６ 議席番号 １３ 氏  名 橋本 亨子 

質  問  要  旨 答弁者 

１ インボイス制度の導入による営業や暮らしへの影響について 

（１） 来年１０月に導入されようとしているインボイス制度は、どの様

な内容のものか説明を求める 

（２） 制度の周知は、どの様に行われているのか 

（３） 制度が実施されることにより市内の事業者にどの様な影響が考え

られるか 

（４） 制度の実施を中止または延期すべきではないか 

      

２ 学校給食について 

（１） 来年度の給食費の保護者負担はどうなるのか 

（２） 小・中学校における給食費無償化をしてはどうか 

 

３ 国民健康保険事業について 

（１） 来年度の国保税率の改定への見込みはどうか 

（２） 子どもにかかる均等割を１８歳までを対象に廃止してはどうか 

（３） 新型コロナウイルス感染症に罹患した場合の傷病手当金の支給対

象に、個人事業主も加えるよう改善すべきではないか 

      

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 



  令和４年１２月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ７ 議席番号 ３ 氏  名 峠田 一也 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 畜産振興について 

（１） 全国和牛能力共進会について 

     ① 第１２回全国和牛能力共進会鹿児島大会の感想を求める 

     ② 第１２回全国和牛能力共進会鹿児島大会のテーマは何であった

か 

   ③ 第１３回全国和牛能力共進会北海道大会に向けてどのような準

備をしているのか 

 

２ 移住・定住対策について 

（１） 定住対策係の主な業務は何か 

（２） 移住定住支援業務の主な委託内容は何か 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

部長 

 

 

 



  令和４年１２月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ８ 議席番号 ８ 氏  名 宮本 英基 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 市長の公約のヒト・モノ・カネが流入するまちについて 

（１） この２年間産業振興にどのような政策を実施したのかお示しくだ

さい 

 

２ にいみ２４時間安全安心相談ダイヤルについて 

（１） 令和４年度の予算はいくらかお示しください 

（２） 受付け体制はどうなっているのかお示しください 

 

３ 国から示された令和５年度から公立中学校の部活動を地域団体に移行し、

指導は教員ではなく、教員以外の指導者が中心に行うことについて 

（１） 今後の計画をお示しください 

 

４ 乗合タクシーについて 

（１） 千屋・神郷地域の現在の状況と今後の計画をお示しください 

 

５ 新見市オリジナルＩＣＯＣＡの活用について 

（１） オリジナルＩＣＯＣＡの発行数とポイントの利用状況についてお

示しください 

（２） 今後の利用計画をお示しください 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

教育長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 



  令和４年１２月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 ９ 議席番号 ５ 氏  名 西川 照雄 

質  問  要  旨 答弁者 

１ 林業の成長産業化について 

（１） 未来へつなぐ新見の林業会議について 

     ① 担い手の育成について、どの分野での人材育成が課題であるの

か 

     ② 木材の利活用について、現状をどのように把握しているのか 

     ③ 森林整備について、路網の規格や作業道の基準など作設にあた

っての課題を協議するのか 

     ④ 森林環境譲与税の使途について、年度毎の大まかな方針を協議

するのか 

（２） 再造林の促進について 

     ① 現状の再造林率はどの程度か 

     ② 再造林が進まない理由を分析しているのか 

     ③ 再造林の促進のための具体的施策を考えているのか 

（３） 木材加工、流通の強化について 

     ① 木材流通団地の開発や共同加工施設、共同乾燥施設の建設を検

討しているのか 

 

２ 住宅増改築助成制度の拡充について 

（１） 新見市木造住宅建築業者支援事業の利用状況について 

     ① 本年度の利用件数はどのような状況か 

     ② 増改築における補助金の目的を求める 

（２） 断熱性能を高めた住宅リフォームの補助制度を創設する考えはあ

るか 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 



  令和４年１２月定例会 一般質問通告 
   

発言順位 １０ 議席番号 ６ 氏  名 岡崎 裕生 

質  問  要  旨 答弁者 

１ ＪＲローカル線利用促進について 

（１） ＪＲ芸備線・木次線 沿線３市町連携利用促進イベントの成果を

お示しください 

（２） 利用促進に向けての新たな取組をお示しください 

（３） 国との連携の状況をお示しください 

 

２ ゼロカーボンに向けた取組について 

（１） 電気自動車の普及について 

     ① 市内の電気自動車の普及状況をお示しください 

     ② 市の公用車の電気自動車の導入状況をお示しください 

     ③ 市内の電気自動車充電スタンドの普及状況をお示しください 

（２） 再生可能エネルギーの活用状況について 

 

３ 本市教育の充実について 

（１） 本市のＧＩＧＡスクール構想と、その構想で実現される教育効果

について 

（２） インクルーシブ教育の推進状況と課題について 

（３） ふるさとキャリア教育の推進状況と課題について 

（４） 学校教育におけるＳＤＧｓの具体的な取組事項について 

 

４ 新見駅周辺まちづくり基本構想について 

（１） 新見駅周辺のまちづくりを進める中で、にぎわい創出についてど

う考えているのか 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・教育長

・部長 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

   


